



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

politique des transports ferroviaires

Question écrite n° 62817

Texte de la question

M. Jean-Christophe Lagarde attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur la recrudescence de vols et du trafic des caténaires sur les réseaux ferrés. Les caténaires se font en effet dérober pour leur cuivre, un métal qui peut être refondu et revendu. Selon des sources judiciaires, le vol d'un kilomètre de caténaire en Seine-Saint-Denis est estimé à près de 150 000 euros, sachant que le réseau SNCF s'étend sur environ 15 000 kilomètres. Non seulement ces vols entraînent des retards incommensurables sur les réseaux ferrés, mais en plus, ils engendrent un coût non négligeable pour les remplacer. C'est pourquoi il lui demande de bien vouloir prendre en considération ce phénomène et d'indiquer les intentions du Gouvernement à ce sujet.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Christophe Lagarde](#)

Circonscription : Seine-Saint-Denis (5^e circonscription) - Union des démocrates et indépendants

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 62817

Rubrique : Transports ferroviaires

Ministère interrogé : Intérieur

Ministère attributaire : Intérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [5 août 2014](#), page 6609

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)